
Herr Pötzsch erkundigt sich nach dem Leerstandsmanagement in der 

Hauptstraße und regt an, sich im Hinblick auf die leerstehenden Ladenlokale mit 
Künstlern in Verbindung zu setzten, welche die Räumlichkeiten temporär für 

Ausstellungszwecke nutzen könnten. 
 
Die Verwaltung verweist hierbei auf den kommenden Ausschuss für Bau, 

Wirtschaftsförderung und Tourismus. Dort wird die Wirtschaftsförderung zu dem 
Thema ausführlich berichten. 

 


